



PEMERINTAH KOTA PARIAMAN

DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Alamat: Jl. Imam Bonjol No 44 Pariaman, Desa Cimparuah, Kecamatan Pariaman
Tengah Kota Pariaman, 25511

Website: //diskominfo.pariamankota.go.id E-mail: diskominfo@pariamankota.go.id

Tanggal	17 Agustus 2023	Media	Mingguan Sumbar Pos
Kategori	SOSIAL & AGAMA	Jurnalis	anasrul

Mingguan
Sumbar Post
PEMERINTAH KOTA PARIAMAN - DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

KLIPING KORAN
EDISI : EDISI 700/TH. XV
TANGGAL : 17-23 Agustus 2023

Peringatan HAN dan Harganas Bakal Dihadiri Ribuan Ayah dan Anak

Kota Pariaman - Peringatan Hari Anak Nasional (HAN) dan Hari Keluarga Nasional (Harganas) Tahun 2023 tingkat Kota Pariaman bakal dihadiri ribuan Ayah dan Anak. Peringatan yang mengangkat tema "sehari bersama ayah" juga dimeriahkan dengan lomba Lomba PAUD dengan melibatkan Orangtua laki-laki. Hal tersebut disampaikan Sekdako Pariaman, Yota Balad saat memimpin rapat persiapan di Ruang Rapat Walikota Pariaman, Rabu (16/8).

Yota Balad juga mengajak seluruh OPD dilingkungan Pemko Pariaman untuk ikut berpartisipasi dalam melaksanakan dan memeriahkan acara ini.

"Peringatan Harganas dan HAN merupakan momentum dalam meningkatkan kesadaran keluarga, dalam rangka membangun karakter bangsa serta menumbuhkan kemandirian keluarga untuk menjadi keluarga yang berketahanan dan berkualitas. Acara ini sangat bermanfaat untuk kita semua, untuk kita kita minta seluruh OPD agar dapat menjalankan tugasnya masing-masing demi suksesnya kegiatan ini," ungkapnya.

Sementara itu Kepala Dinas Pemberdayaan Perempuan, Perlindungan Anak dan Keluarga Berencana (DP3AKB) Kota Pariaman, Lucyanel Arlym mengatakan bahwa kegiatan ini akan dilaksanakan di Panggung Utama Pantai Gandoriah Kota Pariaman. "Banyak kegiatan yang akan kita lakukan pada Sabtu (19/8) nanti, antara lain Pelantikan Komisi Perlindungan Anak Daerah (KPAD), Penyerahan Piala Kota Layak Anak (KLA) 2023 kategori Nindya dan SIMEP PA oleh Walikota kepada Kepala DP3AKB, Penyerahan Piagam Penghargaan kepada Unit Pemerhati Anak, Pertunjukan Anak Disabilitas (Melukis dan Solo Song), Lomba PAUD dengan melibatkan Orangtua laki-laki sebagai upaya dalam mengatasi Indonesia sebagai 3 Negara dengan *fatherless country* (Kurangnya keterlibatan ayah dalam pengasuhan) dan lomba lainnya," ungkapnya.

"Ayo bersama kita sukseskan kegiatan ini karena ini sebagai pengingat pentingnya peran keluarga dalam membangun kesejahteraan keluarga maupun masyarakat utamanya melalui komunikasi dan edukasi yang positif," tutupnya. (Anasrul)

175



Tanggal	17 Agustus 2023	Media	Mingguan Sumbar Pos
Kategori	PEMERINTAHAN	Jurnalis	anasrul

Mingguan

Sumbar Post

PEMERINTAH KOTA PARIAMAN - DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

KLIPING KORAN

EDISI : EDISI 720 / TH. XV

TANGGAL : 17-23 AGUSTUS 2023

Pemko Terima Penghargaan Peringkat Pertama Kategori Kinerja Pengelolaan Dana Desa Semester I 2023

Kota Pariaman - Pemerintah Kota Pariaman menerima penghargaan atas prestasinya sebagai peringkat pertama kategori Kinerja Pengelolaan Dana Desa Semester I Tahun 2023.

Penghargaan tersebut diterima langsung oleh Wakil Walikota Pariaman, Mardison Mahyuddin pada Rapat Koordinasi Daerah (Rakorda) Pelaksanaan Anggaran dan Direktorat Jenderal Perbendaharaan (DJPb) Award Tahun 2023 yang diserahkan oleh Gubernur Sumatera Barat, Mahyeldi Ansharullah didampingi Kepala Kantor Wilayah DJPb Provinsi Sumbar, Syukriah HG di Aula Kanwil DJPb Provinsi Sumbar, Kota Padang, Selasa (15/8).

Dalam kesempatan tersebut,

Gubernur Sumbar, Mahyeldi mengungkapkan dengan adanya reward ini, semoga menjadi motivasi seluruh kementerian/ lembaga serta Pemerintah Daerah se-Sumatera Barat untuk bekerja lebih baik dan tepat waktu.

"Sampai saat ini, sebagian besar program anggaran di Pemerintah Daerah baru bisa diserap pada semester II, yang disebabkan oleh proses pengadaan barang dan jasa yang masih terlambat dan permasalahan lainnya," ujarnya.

Oleh karena itu, lanjut Mahyeldi kami mengajak dan menghimbau agar semua pengelola keuangan negara maupun daerah untuk bisa mempercepat pelaksanaan kegiatan agar dapat memberikan dampak lebih cepat dinikmati masyarakat. Selain itu dengan semakin cepatnya pelaksanaan kegiatan bisa membuat lebih cepat *perputaran ekonomi*.

Sementara itu, Wawako Pariaman, Mardison Mahyuddin mengucapkan terima kasih kepada DJPb Provinsi Sumbar atas penghargaan yang diberikan kepada Pemko Pariaman dalam pengelolaan dana desa.

"Semoga penghargaan ini menjadi motivasi dan semangat bagi kita Pemko Pariaman dan pemerintahan desa dalam mengoptimalkan kinerja dan mempercepat pelaksanaan kegiatan agar lebih maksimal lagi," singkatnya mengakhiri. (Anasrul)

174

